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Christooh Baathe- Senior-Blumenberg-Gang 1 - 30159 Hannover

An die
Bezi rksbürgermeisteri n
im Stadtbezirk Mitte
Frau Cornelia KuPsch o.V.i.A.

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, 04.12.19

Anfrage gem.§ 14 der Geschäftsordnung des Rates
der LandeshauPtstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Baumstreifen an der Einmündung der Prinzenstraße

Für den Bau des KPMG-Gebäudes an der Einmündung der Prinzenstraße in den Schiffgra
bän wurden vor einigen Jahren mehrere junge Linden gefällt. Das neue Gebäude ist längst

bezogen, die Ersatzfflanzung für die Linden fehlt jedoch noch'

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Werden die Linden an alter stelle (im Grünstreifen) nachgepflanzt?

2. wenn ja: wird das in der laufenden Pflanzperiode geschehen?

{ %,ä
Christoph Baathe
Fraktionsvorsitzender
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